Ayuntamiento de Murcia

Glorieta de España, 1 30004 Murcia T: 968 35 86 001 (C.I.F. P-3003000 A)



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL LA RAYA, CELEBRADO EL DÍA 18 DE JULIO DE 2023, A LAS 21'00 HORAS.

Expediente 2023/015/003565

En La Raya a 18 de Julio de 2023, siendo las veintiuna horas y cinco minutos se reúne en el salón de actos del Centro Cultural de la pedanía, bajo la Presidencia del Ilustrísimo Señor Don Antonio Navarro Corchón, Teniente de Alcalde y Concejal Delegado de Planificación Urbanística, Huerta y Medio Ambiente, asistido por M. Carmen Porras Sánchez como Secretaria-Administradora de Juntas Municipales de Pedanías y Distritos para proceder, conforme a los establecido en los puntos del orden del día a la constitución y elección del nuevo Presidente de la Junta Municipal de La Raya.

Abierta la sesión por la Presidencia, agradeciendo en primer lugar la asistencia a todos los vecinos, Concejales y Presidentes de Juntas Municipales que asisten a este acto, cede la palabra al Concejal Delegado de Deportes Don Miguel Ángel Noguera Gómez que procede a leer el Decreto de nombramiento de los vocales de la Junta firmado por el Excelentísimo Señor Don José Ballesta Germán, Alcalde de Murcia.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes grupos políticos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular

Don Antonio Paredes Caravaca Don Antonio Hernández Pujante Doña María del Carmen Caballero Cárceles

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista de la Región de Murcia

Don José Hernández González Don Juan Antonio Martínez Díaz Don Antonio Lajarín Romero Doña Ginesa Asensio Gómez Doña Rosario Hernández González

Por el Grupo Municipal de Vox no se ha designado ningún vocal por no habe sido propuesto por su su grupo municipal.

El número de vocales asistentes es de 7 más el Presidente.

Existiendo el quórum necesario para celebrar el Pleno Extraordinario se procede a debatir y votar el siguiente **orden del día.**

1. Constitución del Pleno de la Junta Municipal.

El Presidente de la mesa Don Antonio Navarro Corchón cede la palabra a Don Antonio Paredes Caravaca vocal del Grupo Popular y candidato a Presidente de la Junta Municipal.

Toma la palabra el candidato a Presidente por el Grupo Popular el cual informa a los vecinos y vecinas presentes que todos los vocales de su grupo político están a disposición de todos para todas las preguntas e iniciativas que quieran plantearles para mejorar las infraestructuras y calidad de vida en la pedanía, dado que éste es el objetivo fundamental de todos los vocales que los van a representar en la Junta.

Ayuntamiento de Murcia

Glorieta de España, 1 30004 Murcia T: 968 35 86 002 (C.I.F. P-3003000 A)



A continuación el Presidente de la Mesa cede la palabra al candidato del Grupo Socialista Don José Hernández González.

El candidato del Grupo Socialista agradece al Presidente de la Mesa su turno de palabra e informa de su proyecto para la próxima legislatura.

Expone a todos los vecinos y vecinas presentes que el anterior mandato, en el cual también fue Presidente, fue complejo dada la situación que se produjo por la pandemia, pero estos cuatro años van a ser importantes y su compromiso para esta legislatura es poner a la pedanía de la Raya en un lugar preferente en el municipio, a través de mejoras importantes en infraestructuras, transporte público y cualquier otra necesidad que pueda tener la población para mejorar su vida en esta pedanía de Murcia.

Quiere dejar constancia de la convivencia en armonía de personas de distintas nacionalidades, religiones y etnias en el pueblo y que su trabajo va a estar encaminado en que esta situación de convivencia tan favorable perviva en los próximos años.

2.- Elección del Presidente/a de la Junta Municipal.

El Presidente de la Mesa informa que se va a proceder a la elección del Presidente de la Junta Municipal. Para ello la Secretaria de la Junta realizará el llamamiento individual de todos los vocales que se acercarán a la mesa y depositarán su voto en la urna.

La Secretaria informa que ha comprobado la identidad y corrección de los datos de todos los miembros presentes antes del inicio de la sesión, por lo que procede a nombrarlos para que depositen su voto.

Don Miguel Ángel Noguera Gómez, Concejal de Deportes lee en voz alta el resultado de cada uno de los votos emitidos, de lo que toma nota la Secretaria.

El Ilustrísimo Concejal Presidente de la Mesa Don Antonio Navarro Corchón da cuenta del resultado de los votos, siendo el siguiente:

- Don Antonio Paredes Caravaca: 3 votos
- Don José Hernández González: 5 votos

Tras la lectura del resultado, y habiendo obtenido mayoría absoluta el candidato del Grupo Socialista Don José Hernández González, queda proclamado Presidente de la Junta Municipal de La Raya para la próxima legislatura.

Tras el aplauso de todos los vecinos y vecinas presentes, así como Presidentes de otras Juntas Municipales y Concejales, el Presidente electo agradece la confianza recibida por los miembros de la Junta e informa que estará a disposición de todos los vecinos para mejorar la pedanía en todos sus ámbitos.

Ayuntamiento de Murcia

Glorieta de España, 1 30004 Murcia T: 968 35 86 003 (C.I.F. P-3003000 A)



Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna hora y treinta minutos, de lo que como Secretaria extiendo la presente acta.

V°B°
El Presidente de la Junta
de la Mesa
Don Antonio Navarro Corchón

La Secretaria-Administradora de la Junta Municipal de La Raya Doña M. Carmen Porras Sánchez

+